

Ostschweizer Jungschützen Gruppenfinal Hochfelden gewinnt bei den Jungschützen

Am diesjährigen 39. Ostschweizer Jungschützen Gruppenmeisterschaftsfinal (OJGM) in Schaffhausen haben die Jungschützen auch Hochfelden gewonnen. Bei den Jugendlichen zeigten die Zürcher in Neuhausen eine starke Gesamtleistung.

RoMü. 27 Gruppen sind am vergangenen Samstag in Schaffhausen im Schützenhaus Birch zum 39. Ostschweizer Jungschützengruppenfinal und weitere 29 zum 16. Gruppenwettkampf für Jugendliche in Neuhausen in der Schiessanlage Langriet im angetreten. Aus dem Kanton Zürich qualifizierten sich bei den Jungschützen 6 Gruppen und bei den Jugendlichen gar deren 10. Zudem beteiligten sich Gruppen in beiden Kategorien aus den Kantonen Graubünden, beider Appenzell, St. Gallen, Thurgau und Schaffhausen.

Die Entscheidung bei den Jungschützen fiel am Schluss äusserst knapp aus. Wohl führte nach der ersten Runde Hochfelden bereits mit 360 Punkten vor Altdorf – Opfershofen mit 358 Punkten knapp. Doch in der zweiten Runde setzten die Jungschützen von Tell Gams (SG) nach einem Rückstand von vorerst 13 Punkten zur Aufholjagd ein und schossen mit 352 Punkten das beste Gruppenresultat. Nun waren Hochfelden und Altdorf – Opfershofen gefordert. Während die Zürcher Unterländer auf 344 Punkte kamen und somit 5 Gesamtzähler mehr als die Rheintaler aufwiesen, machten es die Schaffhauser vom Reiat nochmals spannend. Mit 345 Punkten konnten sie den Rückstand noch wohl etwas wettmachen, doch schlussendlich bedeuteten die 703 Punkten den zweiten Rang hinter Hochfelden mit 704 Punkten. Den dritten Podestplatz eroberte die Gruppe Tell Gams mit 699 Punkten.

Die stärkste Einzelleistung der Hochfelder Jungschützen zeigte Sascha Hirt 93 und 88 Punkten. Seine 181 Gesamtpunkte bedeuteten in der Einzelrangliste den 7. Rang. Nur 2 weniger schoss Yves Hendseth auf dem 15. Rang mit 92, respektive 87 Punkten. Jasmin Ambord konnte sich nach 88 Punkten in der ersten Runde nochmals steigern und schoss 90 Punkte, was ihr den 19. Rang einbrachte. Schlussendlich rundete mit 166 Punkten und dem 59. Schlussrang Marco Zöbeli das tolle Gesamtergebnis der Siegergruppe ab. Die weiteren Zürcher Gruppen mit SG Stäfa erreichten den 5. Rang (695 Punkte), die SG Wetzikon den 9. Rang (675 Punkte), die SG Hittnau den 18. Rang (656 Punkte), MSV Bülach 1 den 22. Rang (627 Punkte) und die SG Horgen den 25. Rang (620 Punkte).

Starke Gesamtleistung bei den Jugendlichen

Den Jugendlichen, welche den Wettkampf in Dreiergruppen bestritten, vermochten die 10 Zürcher Gruppen nicht in den Spitzenkampf einzugreifen. Doch sie zeigten eine durchaus tolle Gesamtleistung. So belegten die Gruppen MS Bülach (510 Punkte), SG Stäfa (506 Punkte), MSV Wasterkingen (506 Punkte), Bäretswil (505 Punkte) und SV Hochfelden (504 Punkten geschlossen die Ränge 9. bis 13. Die 498 Punkte vom SV Rickenbach bedeuteten den 17. und die 487 Punkte des SSV Niederhasli Salen den 20. Schlussrang. Die Jugendlichen aus Ossingen schossen 485 Punkte und klassierten sich auf dem 22., die SG Wetzikon mit 566 auf dem 27. und die SG Zürich Seebach mit 463 Punkten auf dem 28. Schlussrang.